

Zeitungsausschnitt

CW

Cronenberger Woche

vom 20.11.2020

FFC Hilfe vom Förderverein



Nicht nur weil das Feuerwehr-Fest in diesem Corona-Jahr ausfiel leiden auch die Kameraden der freiwilligen Wehren im CW-Land unter der Pandemie. Vielmehr sind die Möglichkeiten zur Ausbildung und Kameradschaftspflege stark eingeschränkt. Für einen Lichtblick sorgte am vergangenen Wochenende allerdings der Förderverein der Freiwilligen Feuerwehr Cronenberg: Vorsitzender Detlef Elter (links) übergab zahlreiche Geschenke an Löschzugführer Dirk Jacobs (rechts). Erneut wurden hochwertige Schutzstiefel bereitgestellt, die einen deutlich besseren Tragekomfort und Schutz als Standardmodelle bieten. Für den gesamten Löschzug gab es passend zur kalten Jahreszeit schwarze gefütterte Lederhandschuhe. Die Ausbildung konnte sich zudem über einen portablen und sehr leistungsstarken Beamer freuen.